

MEDIO: PORTAL FORBES
FECHA: 08 NOVIEMBRE 2022



Forbes ^{MÉXICO}

Ellos son los genios de la transformación digital 2022

Los CIOs de empresas que encabezaron los proyectos de transformación digital más disruptores fueron reconocidos por Forbes México.



Foto: Miriam Sánchez Varela.

Por tercera ocasión, **Forbes México** llevó a cabo el foro “CIO’s, Genios de la transformación digital”, dónde además de discutir sobre los cambios, retos y oportunidades del sector, también se reconoció a las empresas y proyectos mas disruptoras.

Los premiados en esta edición fueron:

- Salvador Aponte Escalante, Global CIO & CTO de Alsea
- Gloria Moncayo, directora corporativa de Sistemas y Operaciones de Grupo Findep
- Alejandro Pérez de la O, director de TI y Transformación Digital de GS1 México
- José Luis Perales Trejo, CIO de la Universidad Autónoma De Fresnillo (UAF)
- Martín Guevara, consejero fundador del Cio Club México
- José Guadalupe Mendoza, gerente divisional de Remediación de Vulnerabilidades de Grupo Coppel
- Néstor Rodríguez Rico, IT & *Change Innovation Director* de Provident México
- Rafael Pimentel Pinto, CIO de MVS Capital
- Juan Manuel Márquez Torres, Global CIO de Ecom Agroindustrial Corp. Ltd
- Elvira Sánchez Chapa, CIO & VP de DHL Express México

Entre los temas que se abordaron en el foro estuvieron los retos de los CIO ante un futuro sostenible, la importancia de la ciberseguridad y los métodos de pago en un mundo hiperdigitalizado y la importancia de las áreas de TI en las empresas y del liderazgo.

<https://www.forbes.com.mx/ellos-son-los-genios-de-la-transformacion-digital/>